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Reinvent yourself with Flaneurz.

Shake up your routine, alone or accompanied, choose a frequency and go 
for it: walk, dance, roll... Let yourself be carried away by a poetic dance or 
a wild rhythm.
Flaneurz energizes your daily journeys, to make your night adventures 
more melodious and to embellish your trajectories. On foot or on skates, 
choreograph the way. Clip-on, clip-out, find the harmony between the 
body and this reinvented mobility. Under the drunkenness of new 
sensations, the music is sublimating your steps. 
We are back at work to allow you to (re)find the life you had before and 
much more. Are you in for it? 

Réinventez-vous avec Flaneurz.

Bousculer sa routine, seul ou accompagné, choisir une fréquence et 
s’élancer : marcher, danser, rouler... Se laisser porter par une danse 
poétique ou un rythme endiablé.
Flaneurz vous propose de dynamiser vos trajets quotidiens, de rendre vos 
aventures nocturnes plus mélodieuses et d’agrémenter vos trajectoires. 
A pied ou sur roller, chorégraphier la piste. Clipsez, déclipsez, trouvez 
l’harmonie entre le corps et cette mobilité réinventée. Sous l’ivresse de 
nouvelles sensations, la musique sublime vos pas. 
Nous sommes à nouveau à pied d’oeuvre pour vous pevrmettre de 
(re)trouver la vie d’avant et bien plus encore. Vous laisserez vous tenter ? 

ALIVE
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Have the city at your feet

Created by four sneakerheads, wheel sports lovers and soft mobility 
enthusiasts, Flaneurz offers elegant and non-polluting urban travel 
possibilities. It took three years of R&D to create and launch the first 
product: detachable skates. 

Flaneurz releases two seasonal collections per year, as well as limited 
edition models, and partners up with prestigious brands (Veja, Reebok, 
Puma, Dr. Martens, Fila…) and luxury brands. The products are designed, 
developed and made in France. Thousands of flâneurs are already 
rolling in more than 40 countries. And the best is yet to come!

Mettez la ville à vos pieds

Créée par quatre passionnés de sneakers, sports de glisse et mobilité 
douce, Flaneurz propose des solutions de déplacement élégantes et 
non-polluantes.

Après 3 ans de recherche et développement, le premier produit est 
lancé en 2015 : le roller détachable. Flaneurz lance deux collections par 
an au rythme des saisons en plus de capsules et collaborations avec des 
marques prestigieuses (Veja, Reebok, Puma, Dr. Martens, Fila…) et des 
maisons de luxe. Conçus, fabriqués et assemblés en France, les produits 
Flaneurz ont déjà été adoptés dans plus de 40 pays. L’évangélisation 
de la marque n’en est qu’à son début.
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https://lesmariagesdemrcibot.com/
http://www.carrerondvision.com/
https://www.instagram.com/flech.kann/?hl=fr
https://www.instagram.com/clementine.nrld
https://www.instagram.com/kwame_ba
https://www.instagram.com/kwame_ba
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